

Pressemitteilung



Arnsteiner Bürger-Energie e.G.

Guter Wind für zwei Bürgerwindräder in Arnstein

Informationsveranstaltung am 18. Januar 2017

Arnstein, den 11.01.2017 Arnstein bekommt nach dem Pionierwindrad in Sachserhof nun seine ersten von Bürgern getragenen Windräder der neuen Generation.

In räumlicher Nähe zum Bürgerwindpark Retzstadt werden in diesem Jahr südlich von Binsfeld zwei Windräder des Typs Vestas V126 mit 137 Metern Nabenhöhe und einer Gesamthöhe von 200 Metern errichtet.

Die Windräder mit der Nennleistung von jeweils 3.3 MW produzieren den jährlichen Strombedarf für bis zu 4.000 Haushalte und vermeiden jährlich den Ausstoß von rund 9.000 Tonnen des klimawirksamen Gases CO₂. Das ist so viel CO₂ wie der Stadtwald Arnstein mit seinem jährlichen Holzzuwachs der Atmosphäre entzieht.

Für die zwei Windräder übernimmt die Firma Wust – Wind & Sonne GmbH & Co. KG die Projektsteuerung sowie die kaufmännische und technische Betriebsführung.

Den Bau organisiert ein Generalunternehmer, die Firma juwi Energieprojekte GmbH, in Zusammenarbeit mit der Herstellerfirma Vestas und örtlichen Unternehmen.

Der Baubeginn ist für das erste Quartal 2017 geplant. Die Fertigstellung und Inbetriebnahme soll im September 2017 erfolgen.

Die Arnsteiner Bürger-Energie e.G. ist - unter anderem mit der Stadt Arnstein - Gründungskommandistin der „Bürgerenergie Arnstein – Binsfeld GmbH & Co KG“, der Betreibergesellschaft für die beiden Bürgerwindräder.

An dieser Betreibergesellschaft können sich jetzt vornehmlich Bürger der Stadt Arnstein finanziell beteiligen und von den Erträgen aus der Stromerzeugung in den nächsten 20 Jahren profitieren. Die für den Standort vorhandenen Windertragsprognosen lassen einen wirtschaftlichen Betrieb mit guter Rendite erwarten. Ziel ist es die benötigten 3 Millionen Euro Eigenkapital in den kommenden Wochen möglichst in der Region einzuwerben.

Der Bau der Windräder ist eine wirtschaftliche Investition vor Ort mit einer guten Perspektive, die – nach der geplanten Abschaltung der Kernkraftwerke und der Rückführung der Kohleenergie aus Klimaschutzgründen – zukünftig die Energieversorgung mit erneuerbaren Energien sichern hilft.

Alle Bürgerinnen und Bürger sind am Mittwoch, den 18.01.2017, um 19:00 Uhr herzlich eingeladen im Sportheim des TSV Binsfeld, Brückenstraße, in 97450 Arnstein-Binsfeld mehr zu erfahren. Die Arnsteiner Bürger-Energie e.G., die Firma Wust – Wind & Sonne GmbH & Co. KG und die Firma juwi Energieprojekte GmbH stellen das Projekt Bürgerenergie Arnstein – Binsfeld GmbH & Co KG und die Beteiligungsmöglichkeiten vor.